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Inicio mis palabras con extenderle un merecido 

reconocimiento a la Escuela de Bibliotecología y 

Ciencias de la Información, por su amplia trayectoria 

desde su origen, siempre al servicio  de la gestión, 

difusión del conocimiento y por supuesto la promoción 

de la lectura, que hoy en particular nos congrega esta 

destacada unidad académica para celebrar juntos la 

actividad  “Eco-Rincón de Lectura y Liberación de 

Libros”; actividad, que entre sus objetivos desde un 

enfoque amigable con el ambiente, busca uno de los 



deberes más nobles de la academia como lo es la  

promoción de lectura; sin duda alguna la base para 

abrir las puertas del conocimiento, de los saberes y por 

supuesto que del mismo desarrollo social, no hay 

desarrollo sin conocimiento y no hay conocimiento sin 

la lectura; tarea impostergable, que como universidad 

nos corresponde, y la Escuela de Bibliotecología lo 

hace de acuerdo a su naturaleza en forma acertada. 

 

Actividades como la que hoy se presenta, por sí misma 

es un espacio de germinación, para distintos caminos 

hacia  el conocimiento, que se requiere, para avanzar 

en respuesta a los diferentes problemas que como 

sociedad enfrentamos y requerimos asumir, la 

promoción de la lectura sin duda alguna es una tarea, 

que debe empezar en forma sistemática – científica, 

desde la primera infancia, mediante los procesos de 

lectoecritura, es allí donde se sientan las bases para 

que   durante el proceso educativo el logro educativo 

alcance sus objetivos, no es posible  avanzar por el 

sistema educativo sin adecuados procesos de 



lectoescritura, esta es la base definitivamente para el 

despertar de las potencialidades de los individuos. 

Acciones como esta, que hoy la profesora  Daniela 

Rodríguez nos comparte,   simboliza la importancia 

que tiene la lectura en la sociedad y la visión de la 

Escuela de Bibliotecología en este campo, la cual le 

corresponde su accionar mediante las áreas 

sustantivas de la universidad, la investigación, la 

docencia y la acción social; campos ante los cuales 

son variados los proyectos que impulsa en forma 

constante.   

 

Cada vez se escucha en diferentes espacios ya sean 

formales e informales, sobre eventos de liberación de 

libros, al inicio solía parecer un hecho aislado, sin 

embargo, la sociedad ha avanzado en este campo y se 

le ha dado una mayor cobertura a estas maravillosas 

actividades, ahora nos encontramos constantemente 

con estos procesos educativos, que nos  invitan a ser 

parte de ellos, y la Escuela de Bibliotecología de 

nuestra universidad pionera en el campo hoy nos 



abraza impulsado la promoción de la lectura y a su vez 

instando a construir una cultura de mayor 

responsabilidad ecológica con nosotros, los otros y el 

entorno. Definitivamente es un acto académico, que 

engrandece y aporta al desarrollo social, ante la cual 

agradezco el hecho de que me permitan unirme a este 

evento, que engrandece a nuestra Facultad. 

Actividades de este tipo, desde un espíritu 

impostergable fomentan el acceso a la información, tan 

importantes para la actual sociedad,  una de las 

principales herramientas para la toma de decisiones; 

organismos internacionales como la ONU, instan a 

seguir por esta línea, lo cual a su vez permite el 

empoderamiento a los individuos, y la promoción de la 

lectura no puede ser un  privilegio para ciertas élites, 

porque al permitir el acceso a la información, al 

conocimiento, este  debe convertirse en un bien de la 

humanidad. Cada vez son más los debates mundiales, 

que en este campo se debaten, lo cual son buenas 

señales de una civilización que ha apostado hacia el 



conocimiento responsable, sin embargo, son muchas 

las luchas que aún persisten para que esto sea una 

realidad inclusiva. De manera que la promoción de la 

lectura debe seguir buscando diferentes espcios para 

su generación, como lo hace este Eco-Rincón de la 

Lectura y Liberación de Libros promovido por la 

Escuela de Bibliotecología, a la cual le insto a seguir 

por estas sendas y mi reconocimiento  a tan 

importante labor! 

Les deseo muchos éxitos en sus labores durante este 

año y encuentren siempre en esta Decana  un apoyo 

para impulsar siempre a nuestra Universidad hacia las 

transformaciones sociales que la sociedad requiere. 

 

Muchas gracias por su atención y participar en este 

importante evento! 

 

  

 


